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安徽材料工程学校办公室编 二○一七年十月十六日
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※ 安徽材料工程学校参加全省中职教育工作会议并作交流发言

2017 年 10 月 10 日，安徽省教育体制改革领导小组在金寨县召开全省中等职业教育工作会议，

副省长谢广祥出席会议并讲话，省政府副秘书长吴行、省教育厅厅长李和平、省编办副主任周勤、省

发改委总工程师笪艺武、省教育厅副厅长解平、省财政厅副巡视员陈传文、省人社厅副厅长刘少华、

省农委副巡视员梁仁枝以及16市分管市长、

六安市领导毕小彬、潘东旭、王安义等出席

会议，16 市教育、人社、财政局负责人参加

会议，校长甘培坤作经验交流典型发言。

谢广祥在讲话中强调，发展现代职业教

育特别是中等职业教育是促进广大青年就

业创业的重要途径，是推动五大发展美好安

徽建设的重要动力。要求各地各有关部门要

深入贯彻落实新发展理念，把中职教育摆在更加突出的位置。加大投入力度，健全长效保障机制，着

力提高中职教育办学水平。发展中职教育要以立德树人为根本，紧密对接发展需求，健全德技并修、

工学结合育人机制，改进产教融合、校企合作办学模式，不断提高人才培养质量。要深化中职教育改

革，加快实现中职教育集约发展、内涵发展、融合发展和特色发展，努力开创中职教育的新局面。
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作为中职学校代表，甘培坤在会上作了《践行全员德育，打造高效课堂》的交流发言，从践行

全员德育，培养学生综合素质；打造高效课堂，提升人才培养质量；推进管理创新，助力学校品牌提

升三个方面介绍了我校的办学理念和方

法，得到与会专家和领导的充分肯定。

近年来，我校坚持立德树人，实施全

员德育，对学生严爱相济，让学生成人成

材；实行学分制，推行导学案，对学生因

材施教，让师生乐教乐学；校部两级管理

彰显活力，三位一体设计打造品牌，互联

网+助力质量提升的一系列举措，学校办学

水平得到提升，职业教育吸引力不断增强，

职业教育环境持续优化。

会议期间，与会人员还参观了安徽金寨技师学院。[党政办]

※ 新校智能化设计审定研讨会成功举行

2017年 9月30日上午，安徽材料工程学校新校智能化设计整体方案审定研讨会在校接待室举行，

本次会议由安徽材料工程学校组织，整体方案由南京南大四维科技有限公司设计，学校邀请宁国华靖

公司（新校建设方）、安徽国瑞电子有限公司、安徽渔之蓝有限公司的专家对设计单位设计的方案进

行审定。校长甘培坤、副书记副校长魏先龙、

副校长朱本明、纪委书记程胜林、副校长曹

明所及学校各部门负责人参加了审定会。

南京南大四维科技有限公司周子敬工程

师分系统进行了方案介绍，各位专家及部门

负责人分别针对各系统进行了充分讨论，提

出了很多宝贵意见。

学校非常重视新校区的智能化设计工

作，自新校开工以来，多次组织校内各处室、

专业部与设计单位进行对接，设计方案逐步成熟完善，此次方案审定旨在更准确了解和把握设计方案

的设计广度和深度，加快推进设计工作。

新校智能化设计方案要充分体现科学性、先进性、发展性以及经济性，所采用的技术一定要成熟、

稳定、可靠，对高精尖的技术要合理选择，在保证使用的同时，有一定的前瞻性，避免不必要的浪费。

在下一步工作中，学校将会同设计单位对整体方案进行深化设计，形成各系统的实施性的建设方

案，保证新校建设各方面工作的顺利推进。[信息中心]

※ 安徽材料工程学校参加全市学校安全工作会议

为进一步贯彻落实国家、省市关于学校安全工作有关文件精神，全面推进我市护校安园工作向纵

深发展，加强国庆、中秋节日期间校园安全，迎接党的十九大胜利召开，9月 28 日上午，全市学校

安全工作会议在青少年活动中心会议室召开。副市长王方出席会议并做讲话。
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根据会议安排，安徽材料工程学校副校长曹明所参加了会议，并代表安材学校在会上作了表态

发言。曹明所承诺：学校将在市委、市政府的领导下，在教体局的指导下，持续健全安全领导机构，

落实安全责任，做到安全教育、演练有效，做到隐患排除有力，把校园建成安全、文明、向上的育人

阵地，做到让家长放心，让社会满意。

王方在讲话中强调，要把握形势、提高

认识，高度重视学校安全工作，以严上加严、

细上加细、实上加实的工作态度，把学校安

全工作抓紧、抓实、抓好。要完善机制、统

筹兼顾，扎实有效强化学校安全工作。要落

实责任、严肃纪律，齐抓共管保障学校安全

工作，进一步明确职责，压实责任，落实责

任追究制，严肃处理个别学校事前工作不落

实、责任不到位现象，对因玩忽职守，工作不力等人为因素导致学校发生重大安全事故和恶性案件的，

要坚决从重处理，直至依法追究刑事责任。[政教处]

※ 安徽材料工程学校校长甘培坤参加“宁国·泾县职业教育座谈会”

2017 年 9 月 27 日，在宁国市副市长王芳的带领下，安徽材料工程学校校长甘培坤等一行赴泾县

参加“宁国·泾县职业教育座谈会”。

在参观宣城市工业学校校企合作单位安徽泾县宣纸厂和安徽皖南电机股份有限公司的过程中，

甘校长仔细询问了两家企业开展产教融合、校企合作的情况；在宣纸博物馆，甘校长还在工匠师傅的

指导下，亲自动手制作了一张宣纸。

座谈会上，宁国市副市长王芳、泾县副

县长杨培靖分别就职业教育如何开展产教融

合、校企合作发表了意见。在听取了宣城市

工业学校赵伦书记、徐宗保副校长的经验介

绍后，甘校长表示此次交流学习收获很大，

特别是对宣城市工业学校今年的招生、创办

产学研联合体和校外实训基地印象深刻。

通过此次参观座谈，进一步加深了宁国和泾县的职教情谊，为我市职业教育如何更好的服务地方

经济提供了实践借鉴。[党政办]

※ 安徽材料工程学校市课程研究名师工作室接受宁国市年度考核工作

根据《关于印发<宁国市中小学名师工作室管理办法（试行）>的通知（宁组 2014【42】号）文

件要求，2017 年 9 月 21 日下午，宁国市委组织部人才科科长王道逵、科员崔立伟，宁国市教体局人

事科科长章国忠一行来我校开展宁国市课程研究名师工作室的年度考核工作，市名师工作室的谢树

方、吴继霞、胡孝森、洪流、蒋春兰、朱季清、陈建华等参加了考核会，工作室负责人谢树方主持会

议。

首先，考核专家组查阅了名师工作室的建设资料，听取了工作室负责人谢树方老师就 2016 年 9

月以来安徽省宁国市课程研究名师工作室项目的主要内容与进展情况汇报。
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在项目建设的主要内容、项目进展与建

设成效方面：一是做好项目建设，发挥示范

作用，二是促进团队进步，建设效果突出，

三是加强项目规划，完善制度建设，四是做

好项目建设，促进质量提升。对资金使用情

况、存在的问题与困难也进行了交流，就名

师工作室本学期的主要工作安排做了通报。

宁国市教体局人事科科长章国忠对名

师工作室的建设过程、运行方式、建设成效

等给予了肯定，指出职教课程研究名师工作室要在学校课程改革和教师队伍建设方面发挥更大的作

用，同时也希望职教名师工作室要与普教名师工作室进行更多的交流，开展取长补短的活动。

市委组织部人才科科长王道逵在考核

会上，说明了职教名师工作室设立的初衷与

意图，对安徽材料工程学校课程研究名师工

作室所做的工作与成效给予了肯定。同时也

对职教课程研究名师工作室今后工作提出

了几点建议：一要拟定本学期工作计划并有

具体措施安排，二要加强工作方式创新，三

要与宁国地方行业企业高度契合，在课程研

究对接企业要求上做得更好，四是加强骨干队伍建设，发挥名师示范作用，五是做好资金台账，规范

使用管理。[督导组]

※ 宁培中心开展第四期特种作业培训

10 月 14 日，又是一个周末，安徽材料工程

学校校园内却热闹异常，宁培中心培训工作如火

如荼进行着，不仅二期创业培训正在进行中，且

又迎来了来自宁国市开源电力、永祥电力、阳光

安装等数家企业的近三百名员工师傅们，他们分

别来参加特种行业电工、焊工、高处作业工的安

全培训。8时 30 分，在举行了简短的开班仪式

之后，首先进行了安全生产法律法规培训，本期

培训将在月底进行考试，由于考试难度不断增

强，学员师傅们上课学习也分外认真。[培训函授处]
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